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ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE, CELEBRADA 

DENTRO DEL PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES DEL PRIMER AÑO DE EJERCICIO 

CONSTITUCIONAL, DE LA LXXIII LEGISLATURA AL H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.  

PRESIDENCIA DE LA DIPUTADA MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ 

EN LA SALA DE JUNTAS “DIP. FRAY SERVANDO TERESA DE MIER”, SIENDO LAS 12:10 DEL DÍA 4 DE 
OCTUBRE DE 2012, SE PROCEDIÓ A INICIAR LA REUNIÓN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN DE 
EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE. ENSEGUIDA SE PROCEDIÓ A VERIFICAR EL QUÓRUM, CONTANDO 
CON LA PRESENCIA DE LOS DIPUTADOS:      

PRESIDENTA:  DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ   PRESENTE 

VICEPRESIDENTE:  DIP. REBECA CLOUTHIER CARRILLO  PRESENTE  

SECRETARIO:  DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ PRESENTE 

VOCAL:  DIP. CELINA DEL CARMEN HERNÁNDEZ GARZA PRESENTE  

VOCAL: DIP. HÉCTOR JESÚS BRIONES LÓPEZ   PRESENTE  

VOCAL:  DIP. BLANCA LILIA SANDOVAL DE LEÓN  AUSENTE  

VOCAL:  DIP. CAROLINA MARÍA GARZA GUERRA PRESENTE  

VOCAL:  DIP. JOSÉ SEBASTIÁN MAIZ GARCÍA  (AUSENTE/ E ) 

VOCAL:  DIP. FERNANDO GALINDO ROJAS PRESENTE 

VOCAL:  DIP. PABLO ELIZONDO GARCÍA PRESENTE  

VOCAL:  DIP. CÉSAR ALBERTO SERNA DE LEÓN PRESENTE 

UNA VEZ VERIFICADO EL QUÓRUM DE LEY CONFORME AL ARTÍCULO 51, PÁRRAFO TERCERO, DEL 
REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO, SE PROCEDIÓ A DAR 
LECTURA AL ORDEN DEL DÍA BAJO EL CUAL SE LLEVÓ A CABO LA REUNIÓN, SIENDO EL SIGUIENTE: 

1. LISTA DE ASISTENCIA 
2. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA 
3. INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN.  
4. ASUNTOS GENERALES 
5. CLAUSURA DE LA REUNIÓN 

LA DIPUTADA PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES EL ORDEN DEL DÍA 
MEDIANTE EL CUAL SE LLEVARÁ A EFECTO LA REUNIÓN, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE 
LOS PRESENTES. 
 
CONTINUANDO CON EL ORDEN DEL DÍA, SE PASÓ A LA INSTALACIÓN OFICIAL DE LA COMISIÓN 
DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE, SIENDO LAS 12:17 HRS DEL DÍA 4 DE OCTUBRE DE 2012.  
 
CONCLUIDO LO ANTERIOR, SE PASÓ AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE ES ASUNTOS 
GENERALES, LA DIPUTADA PRESIDENTA PREGUNTO SI HABÍA QUIEN QUISIERA HACER USO DE LA 
PALABRA.  
 
EL DIPUTADO PABLO ELIZONDO, CELINA DEL CARMEN, CAROLINA MARÍA, HICERON USO DE LA 
PALABRA Y DIERON SU PUNTO DE VISTA EN CUANTO AL TEMA DE LOS VALORES Y CÓMO ÉSTOS SE 
HAN PERDIDO DENTRO DE LAS FAMILIAS.  
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LA DIPUTADA BLANCA LILIA SANDOVAL SE INCORPORÓ A LA REUNIÓN.  
 
TAMBIÉN HICIERON USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO CÉSAR ALBERTO SERNA DE LEÓN, REBECA 
CLOUTHIER, QUIENES COINCIDIERON E HICIERON SEÑALAMIENTOS EN CUANTO A CÓMO SE HAN 
PERDIDO LOS VALORES EN LA FAMILIA Y LA PROPUESTAS QUE PUDIERAN HACERSE PARA PODER 
RESCATAR ESOS VALORES CON DEPORTES Y PROPONER HORARIOS PARA QUE LAS TELEVISORAS 
MODIFIQUEN SU PROGRAMACIÓN PARA PROTEGER A LOS MENORES DE LO QUE VEN EN LA 
TELEVISIÓN.  
 
LA DIPUTADA PRESIDENTA MANIFESTO LO HONRADA QUE SE SIENTE EN PRESIDIR ESTA COMISIÓN DE 
EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE, ADEMAS COMPARTIÓ QUE LA EDUCACIÓN ES EL CAMINO PARA 
CONSTRUIR UNA SOCIEDAD ESTABLE, PERO ES UNA TAREA DE TODOS, DE LA FAMILIA, DE LOS 
MAESTROS, DE LAS AUTORIDADES DESDE EL NIVEL FEDERAL, ESTATAL Y MUNICIPAL, Y SEÑALÓ QUE 
LA EDUCACIÓN ES UNA INVERSIÓN NO UN GASTO, Y LA TAREA ES LEGISLAR A FAVOR DE LOS 
NIÑOS, DE LOS JÓVENES Y DE LA SOCIEDAD, LOS GOBIERNOS TIENEN QUE INVIERTIR EN 
EDUCACIÓN Y EL PUGNAR QUE LOS RECURSOS LLEGUEN HASTA EL ÚLTIMO RINCÓN DE NUEVO 
LEÓN, DESTACO LA OPORTUNIDAD QUE TIENEN COMO INTEGRANTES DE LA COMISIÓN PARA 
TRABAJAR A FAVOR DE LA SOCIEDAD.  
 
EL DIPUTADO PABLO ELIZONDO GARCÍA MENCIONÓ QUE LOS PRINCIPALES PROBLEMAS DE 
TODOS LOS PAISES SE RESUELVEN CON EDUCACIÓN, Y EL OTRO TEMA ES LA CULTURA Y 
MENCIONÓ QUE ES MUY DIFICIL QUE QUIEN SE HA HACERCADO A LA CULTURA MUY 
DIFICILMENTE SE HACE DELINCUENTE, Y CON RESPECTO AL TEMA DEL DEPORTE QUE TAMBIÉN ES 
UN TEMA IMPORTANTE POR MUCHAS COSAS PERO AHORITA MAS POR LA INSEGURIDAD YA QUE 
UN DEPORTISTA ES UN DELINCUENTE MENOS.  
 
LA DIPTUADA BLANCA LILIA SANDOVAL MENCIONÓ QUE QUISIERA SABER QUE VAN HACER CON 
LAS INICIATIVAS PENDIENTES, EN SEGUNDA INSTANCIA MENCIONO QUE TIENEN QUE TRABAJAR EN 
NUEVO LEÓN, CONSIDERA QUE HAY QUE TRABAJAR EN BASE A LA PROBLEMÁTICA, MÁS 
CONCRETOS, OTRA DE LAS PROPUESTAS ES QUE TENEMOS UN PROBLEMA DE OBESIDAD Y HACER 
UNA SINERGIA CON OTRAS COMISIONES.  
 
EL DIPUTADO GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ MENCIONÓ QUE TODO LO QUE SE HA 
COMENTADO ES MUY CIERTO. DESTACÓ QUE EN LA EDUCACIÓN INICIAL, EL ESTADO REGULA 
PARA QUE SE PUEDA DESARROLLAR A PLENITUD, ESTÁ PERFECTAMENTE CLARO QUE ENTRE MAS 
AÑOS DE ESCOLARIDAD HAYA, MAS DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL HABRÁ, LOS NIÑOS 
QUE RECIBEN EDUCACIÓN INICIAL SON NIÑOS QUE TIENEN ASEGURADO SU FUTURO, EN LAS 
PRIMARIAS NO NADAMAS INGLES, DEBEMOS ESTAR CONFRONTADOS NECESARIAMENTE 
COMPUTACIÓN, ACCESO A MÉDICOS, PSICOPEDAGOGO, NUTRIÓLOGO, UN EQUIPO 
PROFESIONAL, ESCUELAS DE TURNO COMPLETO. EN EL NIVEL MEDIO Y SUPERIOR MENCIONO QUE 
EL GOBIERNO DEL ESTADO Y LA SECRETARIA DE EDUCACIÓN ESTAN VALORANDO EL PROBLEMA, 
CON RESPECTO EL ACUERDO FEDERAL DE LA OBLIGATORIEDAD, YA LLEVAMOS AVANZADOS LO 
DE CUATRO AÑOS Y PODEMOS ENTABLAR UN DIÁLOGO PARA PLANTEAR QUE EL PLAZO QUE SE 
REQUIERA INSTAURAR DE MANERA OBLIGATORIA SE HAGA EN UN PLAZO MENOR. 
 
EL DIPUTADO PABLO ELIZONDO GARCÍA MENCIONÓ QUE LE LLAMA LA ATENCIÓN QUE ES EL DE 
LA OBESIDAD INFANTIL, MÉXICO OCUPA EL PRIMER LUGAR EN OBESIDAD INFANTIL, MENCIONÓ 
QUE EN UN FUTURO TODA LA SECRETARÍA DE SALUD FEDERAL NO VA A COMPLETAR CON SU 
PRESUPUESTO PARA DAR TRATAMIENTO AL PROBLEMA DE LA OBESIDAD, Y MANIFESTO LOS 
PROGRAMAS QUE EN MONTEMORELOS SE IMPLEMENTARON PARA DAR FRENTE A LOS DIVERSOS 
PROBLEMAS QUE SE ENFRENTAN EN LAS ESCUELAS.  
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LA DIPTUADA BLANCA LILIA SANDOVAL MANIFESTÓ QUE LE DA GUSTO QUE COINCIDAN EN LAS 
OPINIONES Y QUISIERA QUE SE TRABAJARA EN CUANTO A LO QUE ES EL PRESUPUESTO Y QUE SE 
TRABAJE EN LOS TEMAS Y OBJETIVOS.  
 
LA DIPUTADA PRESIDENTA MANIFESTO QUE HA ESCUCHADO TODAS LAS PROPUESTAS Y LE PARECE QUE 
SON OPINIONES MUY IMPORTANTES, Y PROPUSO HACER UN PLAN DE TRABAJO Y HACERLES LLEGAR 
LOS TEMAS PARA EL TRABAJO QUE CORRESPONDE QUE ES EL LEGISLATIVO. 
 
EL DIPUTADO CESAR ALBERTO SERNA MANIFESTÓ A LA DIPUTADA PRESIDENTA SU APOYO EN LO QUE 
CONCIERNE A ESTA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE.  
 
LA DIPTUADA CAROLINA MARÍA GARZA LE PARECE QUE LOS MODELOS QUE YA FUNCIONAN 
HACERLOS SIMILARES, Y QUE CON LA EMERGENCIA EDUCATIVA QUE SE TIENE LO QUE SE TIENE ES 
VER MODELOS QUE YA EXISTEN Y SE PUEDEN IMPLEMENTAR. 
 
LA DIPUTADA CELINA DEL CARMEN MENCIONO QUE EN SAN NICOLAS HAY UNA GUARDERÍA 
VESPERTINA DONDE HACEN TAREA, TIENEN CULTURA, NATACIÓN, Y OTROS DEPORTES, 
DESGRACIADAMENTE SOLO HAY UNA POR CUESTIÓN DE PRESUPUESTO, Y ES UNA APOYO QUE 
FUNCIONA BASTANTE BIEN. 
 
EL DIPUTADO HÉCTOR BRIONES SECUNDÓ A LA PRESIDENTA EN CUANTO A LOS GRANDES 
PROBEMAS EDUCATIVOS, Y MENCIONÓ QUE LOS CONOCE MUY BIEN, Y NO ES FALTA DE 
PROYECTOS, SINO QUE EL PROBLEMA ES LA INVERSION EDUCATIVA, E INVITO A LOS MIEMBROS DE 
LA COMISIÓN QUE CUANDO QUIERAN PROPONER ALGO LO VINCULEN CON EL TEMA 
ECONÓMICO, PORQUE NO SE LLEVAN A CABO LOS PROYECTOS POR LA FALTA DE RECURSOS.  
 
EL DIPUTADO FERNANDO GALINDO HIZO UN RECONOCIMIENTO A LOS MAESTROS, QUE A VECES 
LA SOCIEDAD SE LES DESCARGA EL QUE SON LOS QUE PIDEN DINERO, LES RECONOCIÓ SU 
ESFUERZO.  
 
EL DIPUTADO GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ MENCIONÓ QUE SE PUDIERA SOLICITAR AL 
CENTRO DE ESTUDIOS UN DIAGNÓSTICO Y OTRO ES VINCULARSE CON LA AUTORIDAD 
EDUCATIVA PARA PREGUNTAR QUE ES LO QUE QUIEREN ELLOS Y QUE QUEREMOS NOSOTROS.   
 
LA DIPUTADA PRESIDENTA PROPUSO REUNIRSE PARA VER UN PLAN DE TRABAJO Y CONSEGUIR 
UNA CITA CON EL SECRETARIO DE EDUCACIÓN, Y MENCIONÓ QUE HAY QUE HACER PROYECTOS 
VIABLES Y ATERRIZABLES.  
 
NO HABIENDO QUIEN MAS DESEARA HACER USO DE LA PALABRA EN ESTE PUNTO, SE PROCEDIÓ A 
LA CLAUSURA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE, SIENDO 
LAS 13:20 HORAS, DEL DÍA 4 DE OCTUBRE DE 2012. 
 
SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA EN CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO EN EL PÁRRAFO CUARTO, DEL 
ARTÍCULO 51, DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO. 

 

COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE 
DIP. PRESIDENTE 

 
MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ 

DIP. SECRETARIO  
 

GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ 
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